



**JEUDI 16 MAI 2024** 

## Jean-Luc PERRARD, nouveau président de Néolia

Ce jeudi 16 mai 2024, Jean-Luc PERRARD est nommé président du Conseil d'Administration de Néolia. Il succède à Serge GOUBET parvenu au terme de son mandat.



## **Bio express**

- Docteur en informatique & automatique de l'Université de Besançon (25)
- Retraité depuis juin 2023

35 ans chez PSA-Stellantis : 2/3 d'activités informatiques et 1/3 d'activités industrielles

- 10/2014 03/2023 : Directeur des Systèmes d'Information Groupe PSA puis Stellantis Europe
- 07/2011 09/2014: Directeur du site d'assemblage voiture de PSA Rennes
- De 1989 à 2011, entre Sochaux, l'Île de France et Rennes, Jean-Luc Perrard mène une carrière au service des unités de production et des systèmes d'information.

« Administrateur de Néolia depuis un an, j'ai pu découvrir et comprendre plus finement les activités de Néolia au travers des instances et commissions opérationnelles auxquelles j'ai pris part, et via les nombreux échanges avec le Président et le Directeur général. Je mesure toute la portée sociale de l'entreprise et son fort ancrage territorial. Des valeurs et un engagement que je partage!

Même si j'ai travaillé pour l'international et exercé mes activités professionnelles en région parisienne et en Bretagne, je suis profondément attaché à la Franche-Comté et à l'Alsace où j'ai toujours résidé. Mes racines sont ici. Je revendique aussi ma filiation avec les présidents qui m'ont précédé à la tête du Conseil d'Administration de Néolia. Comme moi, des ingénieurs méthodes pour qui l'aspect managérial et la dimension humaine comptent autant que la technologie.

Ce volet humain résonne tout particulièrement dans cette nouvelle mission. Je ressens l'envie et le besoin d'être utile et de contribuer, à mon tour, à des dispositifs de soutien social dont j'ai moi-même bénéficié durant mes études. C'est finalement un juste retour d'ascenseur! »

Jean-Luc PERRARD

## ......

**CONTACT PRESSE:** 

Sophie DI LEO sdileo@neolia.fr 03 81 99 16 17



Néolia, Entreprise Sociale pour l'Habitat, filiale du Groupe Action Logement, gère un patrimoine de 27 000 logements en Alsace et en Franche-Comté. L'entreprise propose également un volet accession à la propriété par l'aménagement et la construction de programmes immobiliers collectifs et individuels. De quoi offrir un parcours résidentiel complet : du logement étudiant à la résidence sénior. Néolia propose une solution habitat à chaque étape de la vie, au service des habitants et en partenariat avec les territoires et leurs acteurs.







